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Zitat von papahippie 

Doch, das heißt es schon. Wir haben im Sommer ausreichend Transfererlöse erzielt und
dann kam noch die Ablöse für Sabiri on top.

So ein Milliönchen oder so dürfte der Bornemann schon noch in der Geldschatulle
haben.

Klar dafür bekommt man sicher total easy einen fertigen offensiven Außenspieler, der
mindestens die Qualität eines Kerk hat und außerdem noch verletzungsfrei ist.

Zu denen, die meinen, man sollte einen von der Bank holen: auch hier wird dann mit Sicherheit
ein Trainingsrückstand aufzuholen sein, es gibt Gründe, weshalb der Spieler auf der Bank hockt
und nicht jedes auf der Bank der 1.Liga hockende Talent erweist sich dann auch als geeignet
für die 2. Liga.

Ihr macht euch das aus meiner Sicht viel zu einfach.

Köllner macht das einzig Sinnvolle: die vorhandenen Spieler der 1. und 2. Liga, bei denen er das
nötige Potential sieht, kontinuierlich weiter entwickeln.
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